
 
 

CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CMAEATA 126ª REUNIÃO 
 
 
 

 Ata da 126ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação Escolar, no 
dia 06 de dezembro de 2017, na Assistencial Menino Jesus. Inicialmente ocorreria uma 
apresentação com o fechamento do ano, relativo aos gastos com a Alimentação Escolar 
por tipo de ensino, compras pela agricultura familiar entre outros assuntos pela 
Coordenadora da Merenda Escolar. Contudo, a mesma não pode comparecer por 
compromissos de última hora na Seduc. Dessa forma resolvemos estipular uma 
previsão para o calendário de visitas e reuniões do primeiro semestre do ano que vem. 
Ficou resolvido por todos os conselheiros presentes que nessas reuniões será 
solicitado um espaço para divulgação das atribuições do CAE para equipe técnica e 
pais de alunos, uma vez que em setembro do ano que vem acaba o mandato deste 
quadriênio. Também será reforçado que as reuniões são abertas ao público em geral. 
A princípio as reuniões serão agendadas para 22 de fevereiro, 19 de abril e 21 de junho 
de 2018. Foi comentado pela conselheira Regina a importância de verificarmos o 
porque de apesar do cardápio ser o mesmo para o mesmo tipo de ensino, muitas vezes 
o mesmo não é seguido pelos cozinheiros. Já a conselheira Renata comentou a respeito 
de nós, como representantes do CAE, também devemos sempre insistir com os 
cozinheiros e com equipe técnica que a alimentação escolar é exclusiva para os alunos. 
A presidente Rosana Ana sugeriu que a nossa primeira visita seja na UME Anízio Bento, 
que é uma creche com lactário. Nada mais a declarar, encerra-se a ata. 
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